

奄美大島で移動交番・高齢者学級を初開催！！

10月23日と24日の2日間、奄美大島を訪問し、移動交番の開設と高齢者学級を開催しました。自治会の方々の協力のもと、瀬戸内町や奄美市、大和村、龍郷町とそれぞれ地区ごとの公民館で「交通安全」や「うそ電話詐欺被害防止」について講話やDVD視聴を行い、住民の皆様意識を高めいただく機会となりました。

参加された方々から「移動交番を初めて知りました。離島まで来て下さり感謝します。定期的開催してもらえばありがたい。」などの声をいただきました。

**南方小学校で開催された南方フェスタに初参加！！**

鹿児島市川田町南方小学校で開催された南方フェスタに市消防局と共に参加しました。小学生による太鼓演奏やバレエ鑑賞、マジックショー、カラオケ等盛りだくさんで多くの来場者がありました。移動交番では、来場者へ交通安全やうそ電話詐欺被害防止を呼びかけ、夜光反射材の配布も実施しました。



移動交番開設状況



鹿児島市消防局



各事業所の皆様、一年間大変お世話になりました



移動交番を開催するにあたり、ご理解・ご協力頂きありがとうございました。来年も今年同様、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。